



AST : visite de l'INRA

publié le 04/06/2015

Les pâturages à l'INRA

Les vaches changent de parcelles lorsqu'elles ont fini de brouter. En temps de pluie il y a de la boue dans les champs et les vaches les plus grosses s'enfoncent, donc on choisit des races de vache plus petites comme les jersiaises.

L'herbomètre sert à mesurer la hauteur de l'herbe et savoir si les vaches doivent aller y pâturer. Des plantations d'arbres sont mises pour que les vaches puissent manger des feuilles en cas de grande sécheresse. Plus les vaches mangent plus elles vont produire du lait.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.